

A n t r a g
des
KOMMUNAL-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Schuster, Maier, Edlinger, Mag. Hackl, Hinterholzer, Hofbauer, Mold, Grandl, Dipl.-Ing. Eigner, Ing. Rennhofer und Ing. Pum betreffend Abstimmung über regional relevante Projekte zwischen Wien und den Umlandgemeinden Niederösterreichs.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird ersucht, das Stadt-Umland-Management zu beauftragen, gemeinsam mit den zuständigen Stellen der Stadt Wien, dem Land Niederösterreich und den betroffenen Gemeinden die Auswirkungen des Projektes hinsichtlich des zusätzlichen Verkehrsaufkommens (auch in der Bauphase), der Wohnnutzung sowie einer allfälligen besseren Anbindung im Öffentlichen Verkehr darzustellen um eine verkehrsverträgliche, gemeinsam getragene Lösung der gegenständlichen Problematik zu finden.“

KASSER
Berichterstatter

GRANDL
Obmann